

ATLETISMO

CASAJUANA, LLACH, MARTINEZ, BARO Y MARGARIT EN LOS CAMEONATOS GENERALES DE CATALUÑA

El pasado domingo día 4, tuvo lugar en el Estadio de Montjuich la primera jornada de los Campeonatos de Cataluña en sesión de mañana y tarde, y por las marcas logradas por los atletas citados deducimos que ocupar un cuarto lugar en la clasificación general por equipos o clubs es prueba de que todos se portaron como a tales.

Martínez, con un salto de 1'83, se proclamó campeón indiscutible, ya que el segundo y tercer clasificado que fué Margarit, sólo consiguieron el 1'72.

Casajuana, que realizó una magnífica semifinal en los 400 m. vallas señaló el tiempo de 57" 6/10 que pasa a ser nuevo record local, su actuación en la final absorbió la atención de todo el público del Estadio por su fácil y potente zancada, quedando proclamado Subcampeón de la prueba.

Otro título de Subcampeón fué logrado por Llach saltando magníficamente los 3'30, el cual dió pruebas de que los 3'50 no son una exageración, el día que él se lo proponga.

A Baró I: se le escapó el título de Campeón del lanzamiento de la jabalina por pocos centímetros, pues sólo fué vencido por Fernández en su último lanzamiento. Los intensos estudios mermaron su potencia (al igual que Margarit) en la prueba que tenía cifradas sus esperanzas.

Es lástima la ausencia de algunos atletas que pudiendo lograr una mejor marca personal, incluso mejorar algún record, no hayan tomado parte en estos Campeonatos, especialmente Baró II y Martínez.

Emfese.



AGRUPACION EXCURSIONISTA

Durante los días de Pascua un grupo de socios de la sección de Montañismo, efectuó una excursión por el Alto Pirineo, teniendo que lamentar la mala fortuna del socio señor Juan Bertrán, Vicepresidente de la Agrupación que a causa de un resbalón, cayó rodando por un precipicio de más de cien metros de altura, fracturándose la clavícula izquierda a más del magullamiento general; ayudado por sus compañeros realizó una marcha aún de seis horas a través de valles y sierras, no pudiendo ser asistido hasta llegar a nuestra ciudad.

Deseamos al pundonoroso deportista señor Bertrán, un rápido mejoramiento de su dolencia.



EL E. P. GRANOLLERS EN PRIMERA CATEGORIA

E. P. GRANOLLERS 46

C. N. REUS PLOMS 17

Con esta rotunda victoria sobre el Campeón de Tarragona el E. P. Granollers ha conseguido el tan ansiado ascenso a la primera categoría regional tras varios años de constante superación de que ha hecho gala el baloncesto granollerense.

Pasó el Reus "Ploms" por el feudo vallesano y como nos temimos no fueron lo suficiente potentes para empañarle y jugarle la victoria al Granollers. Nada pudieron ante la clase y superioridad manifiesta de los vallesanos y tuvieron que limitarse a defenderse de la manera más eficiente. En el primer tiempo el vencedor les sacó un neto 23-8 que al finalizar el encuentro debía ser un 46-17 que habla elocuentemente de la potencialidad local y de la diferencia de clase entre estos dos equipos punteros de la segunda categoría.

Como es habitual en ellos, los muchachos locales jugaron otro gran encuentro durante el cual todos rivalizaron en aciertos y no vamos a distinguir, pues podríamos pecar de injustos en nuestras apreciaciones.

Arbitró el señor Vallejo y los equipos fueron:

Reus Ploms. — Gras (4), Ciurana (1), Jaumá (1), Martí (6), Martí II (4), Rosich y Lorente (1).

E. P. Granollers. — Santaeugenia, Grau (6), Montaña (4), Pregona (18), Ferrer (14), Reus y Busqués (4).

Anteriormente el C. P. Parets venció al equipo B del E. P. Granollers por 28-22.

Habiendo terminado virtualmente la temporada con el éxito inaudito del ascenso a la categoría de Honor, HOJA DEPORTIVA, haciéndose eco de todos los deportistas granollerenses, felicita efusivamente a todos los jugadores, directivos, aficionados y colega en la Prensa, que de manera más o menos directa han alentado al E. P. Granollers en el titánico esfuerzo que este año ha realizado encumbrando al deporte granollerense en una de sus más interesantes facetas a la altura de la categoría que merece nuestra ciudad.

Y después de que nuestra torpe e inhábil pluma haya intentado trazar desde estas páginas la trayectoria del E. P. Granollers durante la presente temporada, sólo nos resta por desear una próspera temporada 1950-51, en que el club local militaré en Primera Categoría junto a equipos de reconocida clase y prestigio como son el Mollet, Mataró, Sabadell, an Adrián, etcétera.

Basket.

MOTO GUZZI

CASA MASFERRER